

# SCOOP-3PL



Unsere SCOOP Pendelleuchte besteht aus 3 mundgeblasenen Glaskugeln. Diese sind in 6 verschiedenen Farben wählbar. Die LED Beleuchtungseinheiten sitzen innerhalb des Edelstahlrohres versteckt hinter einer weiteren kleineren Glaskugel. Der Deckenbaldachin ist aus poliertem Aluminium gefertigt. Die Leuchte kann auf Wunsch horizontal oder vertikal aufgehängt werden. Dabei dient der Baldachin entweder als Stromeinspeiser oder Haltevorrichtung. Ein filigranes Edelstahlseil hält die Leuchte. Zur einseitigen Stromzufuhr dient eine transparente Flachleitung. Über das im Baldachin integrierte Netzteil ist die Leuchte wahlweise über Phase oder Casambi steuerbar. Individuelle Fertigung - Lieferzeit auf Anfrage

Our SCOOP pendant light consists of 3 hand-blown glass balls. These can be selected in 6 different colors. The LED lighting units are hidden inside the stainless steel tube behind another smaller glass ball. The ceiling canopy is made of polished aluminum. The lamp can be hung horizontally or vertically if desired. The canopy serves either as a power feeder or as a holding device. A delicate stainless steel cable holds the lamp. A transparent flat cable is used for one-sided power supply. The light can be controlled either via phase or Casambi using the power supply unit integrated in the canopy. Individual production - delivery time on demand

